

加茂 徳島市広報 加茂

加茂コミュニティ協議会  
TEL088-632-1024  
088-632-7699  
FAX 兼用

加茂地区の人口  
20,428人  
世帯数 9,723世帯  
(令和7年1月1日現在)



祝 二十歳を祝う会：令和7年1月12日(日)

参加者120名

謝辞

代表 佐々木晴悠

皆さま、本日はお忙しい中、私たちのために「二十歳を祝う会」を開催していただき、誠にありがとうございます。二十歳を代表して、心より感謝を申し上げます。

私たちが生まれたのは二十年前。その間は、社会は、目まぐるしい変化を遂げました。近年、さまざまな出来事が私たちに影響を与えています。例えば、AI技術の飛躍的な発展により、生活や働き方が大きく変わりました。

また、地球環境問題への関心が高まり、脱炭素社会への移行が、世界的に注目されています。今年などは、国内でも大阪万博開催や新たな政策の実現化など、新しい未来への一歩を踏み出す出来事が予定されています。

一方で、自然災害や気候変動、国際的な対立など、私たちの世代が解決していかなければならない課題も山積みです。これらの課題に対して、前向きに課題を解決しようと挑戦することが、私たちに求められているのではないのでしょうか。

振り返れば、無事に二十歳を迎えられたのは、家族の愛情や地域の方々への支え、そして、何より学校や友人との貴重な経験のおかげです。地元での大切な思い出は、今でもはつきりと覚えています。

私たちは、多くの人々に支えられ、励まされながら成長してきました。子どもの頃、何気なく過ごした日々も、大人になるにつれその価値を実感し、感謝の気持ちが芽生えるようになりました。

この感謝の気持ちを忘れず、これからは、社会の一員として、自ら考え行動できる、責任ある社会人となるよう努めていきます。今度は、私たちが支える側となり、社会に貢献していきたいと思えます。

今日、私たちは、二十歳という節目を迎え、新



謝辞 代表 佐々木晴悠様



記念品贈呈 代表 長尾和華様

たなスタート地点に立ちました。一人ひとりが、それぞれの夢や目標を胸に抱き、責任のある行動をとり、より良い社会を築いていくことを誓います。最後になりますが、ここまで私たちを支えてくださったすべての方々に、改めて感謝申し上げます。そして、これからもどうか温かく見守っていただきますようお願いいたします。

皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

◎受賞おめでとうございます

学習に精励し、教室、学級運営にご尽力された方へ

徳島市ふれあい教室表彰

亀山隆雄様



徳島市すくらむ学級表彰

瀬山加代子様



令和六年度 徳島市地域貢献高齢者感謝状

井川宏治様



受賞おめでとうございませう

令和六年度受賞者

全国民生委員児童委員連合会会長表彰

小田 恵子 様

宮崎 千代子 様

祖父江 理佳 様

徳島市ふれあい教室表彰

亀山 隆雄 様

徳島市すくらむ学級表彰

瀬山 加代子 様

令和六年度徳島市地域貢献高齢者感謝状

井川 宏治 様

四国地方更生保護委員会委員長表彰

岡部 節子 様

徳島保護観察所長表彰

高橋 幸子 様

徳島県保護司会連合会会長表彰

森川 進 様

四国地方更生保護委員会委員長感謝状

斎藤 雅博 様

防犯功労者表彰

新居 紀明 様

日本赤十字社業務功労表彰

林 浩子 様

銀色有功章

末田 浩子 様

支部長感謝状(銀枠)

濱 和子 様

坂口 歌子 様

井内 文恵 様

(順不同)



黒枝豆フェア



どうもろこし・枝豆収穫体験



珍しいジャガイモ収穫体験

ふれあい教室



粘土でつくるミニチュアデコレーションパンケーキ



自由な発想で自分だけのピタゴラ装置を作ろう



お米料理教室

地域学遊塾



自由な発想で自分だけのピタゴラ装置を作ろう



こどもほうさい教室



合同人権講座



合同人権講座

すくらむ学級 ふれあい教室 合同人権講座



『民主主義と公民館』～加茂公民館の73年～



ビーズデコール作品

すくらむ学級



徳島市城西中学校 校長

大栗 一敏

地域の二員としての学校を目指して

昨年四月より城西中学校で校長を務めております、大栗一敏です。広報「加茂」を通じて皆様にご挨拶できる機会をいただき、心より感謝申し上げます。

本校は、「知・徳・体の調和のとれた人格の完成をめざすとともに、社会の発展に寄与することのできる心身ともに健全な生徒を育成する」という教育目標を掲げています。この目標は、変化の激しい時代において生徒が強く生き抜くための基盤となるものです。この目標の具現化に向けて、教職員一同全力で取り組んでいます。

赴任から約一年が経ち、生徒たちが日々成長し、学校生活全般において多くの成果を上げていることを大変誇りに感じています。これもひとえに、保護者・地域の皆様のご支援の賜物であり、深く感謝しております。

さて、本校が目指す未来への懸け橋となる城西中学校の実現には、本校教職員の努力はもちろんのこと、保護者・地域の皆様との連携協力体制の構築が不可欠です。今後とも、地域の教育力を積極的に活用させていただき、地域とともにある学校づくりをより一層推進してまいります。

引き続き、皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



徳島市千松小学校 校長

山崎 眞弘

ごあいさつ

令和六年四月より千松小学校長としてお世話になっております山崎眞弘です。

日頃は、本校教育活動に様々なご支援をいただき感謝申し上げます。

私は以前、平成二十六年から四年間教頭としてお世話になっておりました。当時は青パトでの交通パトロールや夏休みに開かれる「地域学遊塾」等でご支援をいただいております。

六年ぶりに千松小学校に復帰いたしました。が、児童の元気なあいさつや落ち着いた学習態度は当時と変わらないと感じています。

しばらく続いたコロナ禍では、本校も集会や修学旅行等、様々な学校行事が中止になったり制限されたりしてきましたが、昨年度の五月以降、以前の姿に戻ってきております。運動会も二部制ではありましたが、十月十三日に盛大に行うことができました。全校児童が同じ空間で同じ時間を過ごすよさを児童、教職員皆が実感しました。

子どもたちが地域への愛着や誇りをもち、これからの地域の将来を担える人材に育っていくためにも地域の方々と一体となつてともに歩む学校でありたいと思います。日頃よりの加茂コミュニティ協議会のご支援に心から感謝するとともに、今後ともご支援よろしくお願いいたします。



加茂地区社会福祉協議会 会長

矢田 泰司

会長就任のご挨拶

地域の皆様方には、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

昨年五月に、阿部前会長の後任として加茂地区社会福祉協議会会長に就任いたしました矢田泰司です。重責ではございますが、阿部前会長の意思を尊重・継承しながら地域課題に誠心誠意取り組む所存ですので、地域の皆様方には変わらぬご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、加茂地区社会福祉協議会は、「ふれあいの輪を広げよう」のスローガンのもと、「加茂の夏祭り」「単身高齢者への食事サービス」「友愛訪問」「福祉餅つき」等と、地域福祉活動を推進しておりますが、人口減少時代の中で加茂地区においても少子高齢化が加速し、地域のつながりの希薄化や、地域活動及び福祉サービスの担い手不足など、地域が抱える福祉課題は深刻なものとなってきております。

しかしながら、このような時代だからこそ、地域の福祉活動が重要であると考えています。微力ではございますが、加茂地区の皆様方が安心・安全に暮らせる町づくりの一端を担う者として気持ちを新たにしておりますので、皆様方には、今後とものご理解・ご協力をお願い申し上げます。



加茂地区環境衛生組合連合会 会長

中原 香織

会長就任のご挨拶

日頃は、加茂地区環境衛生組合の活動にご協力いただいておりますことに厚く御礼申し上げます。

さて、昨年五月に開催されました、加茂地区環境衛生組合連合会総会において、飯原前会長から後を受け、会長に就任いたしました中原香織でございます。私は、経験も浅く、未熟者でございますが、少しでも皆様方のお役にしたいと思ひ、会長のお役を受ける決意をいたしました。一生懸命やらせていただきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

加茂地区環境衛生組合連合会の活動は、全町あげての一斉清掃・とくしまマラソンに向けての一斉清掃等、加茂地区にお住いの皆様方のご協力なくしては成り立たない活動組織でございます。各町内会の会長様を通してご案内させていただきますので、その際には、多くの皆様方のご協力・ご参加をどうぞよろしくお願い申し上げます。

最後に、皆様方のご多幸をお祈りいたしまして、就任のご挨拶とさせていただきます。



